4x4- unser besonderes Kunstprojekt

Wir, die Klasse 6a, haben uns gemeinsam mit unseren Kunstlehrerinnen Frau Kerner und Frau Strauß vorgenommen, uns im Lindenau-Museum näher mit der Antike zu beschäftigen. Wir haben Statuen betrachtet und abgezeichnet, daraus farbenfrohe Collagen erstellt, gestaltet und in mehreren Farben gedruckt. Außerdem haben wir viel über die Zeit der Antike gelernt und über Bernhard August von Lindenau. Es waren sehr tolle Erfahrungen. Außerdem haben wir uns Fotos vom Museumsumzug und den kleinen Teil der Kunstwerke, der nun dort ausgestellt ist, angeschaut. Diesmal anders und besonders verlief das Museumsprojekt der 6. Klassen, da wir an 4 Montagen jeweils 4 Stunden lang den Kunstunterricht im ACC verbrachten. Es war sehr faszinierend und hat viel Spaß gemacht. Die Leute dort waren sehr nett und haben uns viel inspiriert und geholfen. Unsere Arbeiten werden als große Collagen auf Bannern am Bauzaun vor dem Lindenau-Museum ab dem Januar 2022 angebracht und für alle zu sehen sein. Nach den Herbstferien ist die 6b an der Reihe. Weitere Berichte werden also folgen.

Lucy Uhle aus der 6a ©